

CDC CASTILLON-PUJOLS

## Prendre du répit



Le prochain Café Lions Alzheimer des Aidants de la CDC Castillon-Pujols ouvert à tous mais plus particulièrement aux aidants de malades atteints par les maladies d'Alzheimer, apparentées, et proches (Parkinson, maladie de Charcot...), aura lieu le jeudi 1<sup>er</sup> février, à 15h30, au café « Au Cœur des Hommes », place Orus à Castillon-la-Bataille.

Prendre du répit est indispensable pour l'aidant: suspendre, un peu, ses occupations d'autres de son malade, se donner du temps pour se reposer, se ressourcer, afin de mieux s'occuper de lui, et maintenir pour soi un certain équilibre. C'est le thème majeur qui sera

abordé cette année pour les cafés des 1<sup>er</sup> février et 14 mars.

Ainsi le 1<sup>er</sup> février prochain « nous retrouverons pour évoquer les aides possibles, ménagères, médicales et paramédicales, financières... » avec Jennifer Lon, coordinatrice du Clic (Centre Local d'Information et de Coordination) auprès du Pôle Territorial de Solidarité du Libournais.

Elle nous présentera également les aides que le département de la Gironde peut verser, les bonnes adresses et tous les conseils et interventions que le Clic peut prodiguer. Pour tout renseignement : 0612602398.

### CDC Castillon-Pujols

Cérémonie des vœux de la Communauté de communes Castillon-Pujols le mercredi 31 janvier à 19h à Branne à la salle Jean-Teyssandier, rue du Fort-Bayard.

**MOULIETS • Salle La Bodéga, direction Castillon /**  
**GRANDS LOTOS**  
Organisé par l'Association DES AMATEURS DE COMPAGNIE EN SOUFFRANCE de France et Menthe

<b>VENREDI 26 JANVIER 21h</b>	<b>DIMANCHE 28 JANVIER 15h</b>
TOUTES LES LANDAISES à 100 € SPECIALE à 50 • 100 • 200 € <b>CAGNOTTE 150 €</b> ou 1000 € à la roue	LOTTO NORMAL SPECIALE à 150 € <b>CAGNOTTE 150 €</b> ou 1000 € à la roue

12 € - 3 semaines 18 € - 4 semaines 24 € - 5 semaines 30 € - 6 semaines 36 € - 7 semaines 42 € - 8 semaines 48 € - 9 semaines 54 € - 10 semaines 60 € - 11 semaines 66 € - 12 semaines 72 €

Venez nombreux, on vous y attend ! Des cadeaux pendant tout le loto !  
Réservations : 06 82 73 73 88 / 07 71 22 61 61

RAUZAN / APAR ET CLUB PHOTO

## Une année qui débute bien !

L'APAR et le club photo se sont réunis pour saluer ensemble la nouvelle année, dévoiler le résultat du concours de photos et saluer les 25 ans de présidence de Michel Gaunis à la tête de l'APAR. Plus d'une centaine d'invités, Patrick Nardou, le maire de Rauzan et une partie des conseillers municipaux étaient réunis au village des brocanteurs. Michel Gaunis, a rappelé que son association l'APAR, soutient la villa Présentine, les écoles, l'association des Parents d'élèves, France Rein, le club de foot, le Téléthon... «et conserve sa vocation de fédérer les personnes et de soutenir les associations du village».

Roland Pagès, président et fondateur du Club photo Rauzanais a remercié l'association APAR et son président Michel Gaunis pour le soutien qu'ils apportent au club photo, en offrant une place d'exposition lors de la grande Brocante, et une place permanente à l'intérieur du village des brocanteurs, ce qui permet aux visiteurs d'admirer le travail des membres du club et voir en photographie

les manifestations et événements de Rauzan.

Roland Pagès a présenté le club photo Rauzanais, son organisation, son fonctionnement, en insistant bien sur le fait c'est l'un des seuls clubs à délivrer une formation de photographie amateur, une formation par laquelle en une année et demie un adhérent peut devenir un photographe amateur accompli.

Les jeunes photographes à partir de 10 ans viennent se former, le mercredi après midi. «Les résultats obtenus avec les enfants dépassent les prévisions faites par les dirigeants du club, c'est extraordinaire» s'est exclamé l'heureux président.

C'est le maire, Patrick Nardou, qui a solennellement décerné l'enveloppe afin de désigner les vainqueurs, et a cité : en troisième position : Elisabeth, en deuxième position Inès (10ans 11) et Carole et vainqueur du concours en première position, Alicia.

Christian bien qu'ayant obtenu une voix de plus était hors concours, compte tenu de ses compétences en

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES DE CASTILLON-PUJOLS

## Bien préparer

# Les sessions d'entreprises

Une action concertée à l'échelle des 31 communes de la CDC est lancée avec la Chambre de commerce et d'industrie de Bordeaux afin d'accompagner les transmissions d'entreprises sur le territoire.

Béatrice FERRER



La Communauté de communes de Castillon-Pujols, rassemble 19 500 habitants dans 31 communes, 400 établissements employeurs qui concentrent 2300 salariés. Quand l'une de ces structures ferme sans solution de reprise, quelle qu'en soit la raison, la punition est lourde, c'est une activité qui disparaît, de la richesse, mais aussi des emplois. Dans le cadre de l'appui au maintien de l'activité économique et de l'emploi porté par la direction départementale de l'emploi du travail et des solidarités (DDETS 33) la Chambre de commerce et d'industrie, à la demande de la communauté de communes, lance une action qui va se dérouler toute au long de l'année. Mardi, Benoît de Bengy conseiller territorial de la CCI Bordeaux Gironde en présentait le calendrier et les modalités avec Nathalie Wong-So responsable études à la CCI. Jacques Breillat, le président de la CDC insiste sur l'aspect qualitatif du dispositif qui apporte des réponses et soutient la transmission mais aussi le maintien de l'activité.

**Benoît de Bengy, Jacques Breillat et Patrick Coutarel lors du lancement de l'action.**

Patrick Coutarel, vice-président en charge du développement économique de la CDC, explique qu'à titre personnel il a bénéficié deux fois de l'expertise de la CCI pour transmettre des entreprises et qu'il n'y voit que des avantages. Les raisons de la cession d'une entreprise ne sont pas forcément liées à l'âge. L'envie de changer d'activité, de statut, de déménager, une situation personnelle particulière peuvent aussi peser dans la décision.

### Transformer un risque en opportunité

«Les entreprises fermées ne rouvrent pas, alors qu'avec ce soutien tout peut bien se passer, mais les gens ne le savent pas» souligne encore Patrick Coutarel La mission va débiter par un diagnostic territorial et la préparation de l'enquête, travail auquel les élus, qui connaissent bien leur

commune, sont invités à contribuer. Diagnostic qui sera suivi de la préparation du questionnaire qui permettra d'identifier les besoins. Les enquêtes se dérouleront d'avril à juillet, pour un retour en septembre, qui permettra de lister les outils utiles aux entreprises. Guide, information précise et adaptée sur les dispositifs existants, les outils... feront l'objet d'une sensibilisation des entreprises du territoire.

Lors de cette présentation, à laquelle assistaient aussi les maires de la CDC, Carole Chevillard, qui représentait TECAP le club d'entreprises de la CDC, a proposé d'organiser une réunion spécifique pour TECAP afin de présenter le dispositif.

Cette action, dont le budget est de 20 000 euros, est financée par la DDETS c'est-à-dire l'Etat à hauteur de 10 000 euros, la CDC à hauteur de 7 000 euros en ingénierie, et la CCI 3 000 euros en ingénierie aussi.



photo qui dépassent les adhérents du club. Un trophée a été décerné à Lou-Anne (11ans) pour la qualité de son travail et son assidue.

Christian, Elisabeth, Roland, Alicia, Carole et devant Ines (10 ans) et Lou-Anne (11 ans) des petites filles très douées.